

COMMUNIQUE DE PRESSE

Communiqué n° 08-21 du 01/04/2021.

Le service communication du CHIVA vous prie de bien vouloir insérer dans votre publication.

Sujet:

Exposition de Danielle Seillé au CHIVA.

Communiqué:

A peine mise en place et déjà très commentée, l'exposition de Danielle Seillé ne laisse pas indifférent les passants dans le hall du Chiva. L'avantage de l'art abstrait, c'est que chacun y va de son interprétation, toujours ce besoin légitime de « comprendre ce qu'a voulu dire l'artiste ». Dans le cas présent, l'artiste ne veut pas raconter une histoire, elle peint juste l'émotion de l'instant. Son art, c'est la peinture intuitive. Se libérer pour créer à travers la musique, les silences ou l'expression corporelle, le ressenti va s'imprimer sur la toile. Sur les toiles. Série bleue, série ocre orangée... Scrupuleusement alignées, les œuvres forment un chemin dans le hall invitant le visiteur à suivre le mouvement des formes.

Couseranaise pur jus, Danielle Seillé anime des ateliers de peinture et d'expression corporelle dans les écoles et dans les Ehpad. C'est sa première exposition au Chiva et elle est ravie de montrer son travail créatif dans ce lieu lumineux qu'elle s'est plu à habiller.

Du 1^{er} au 30 avril 2021. Hall du CHIVA – Saint-Jean de Verges.